

2016/02/29

組員各位

福祉保育労大阪地方本部
書記長 島村 一弘

2016国民春闘勝利！くらし守れ！戦争法廃止
2016春闘3万人総行動を成功させよう

大阪労連は**3月17日(木)**を、全労連が提起する「50万人総行動」として「くらし守れ」の共同行動として位置づけ、市民団体の諸行動に結集しながら府内3万人規模の取り組みを計画しています。大阪地本は積極的にこの行動に参加し、戦争法廃止、賃金・労働条件改善、実効ある福祉人材対策の実現を求めて以下の取り組みを決定しました。各分会・班、組員の皆さんが大いに行動に参加していただくよう、呼びかけます。

記

(具体的な取り組み)

- (1) 「賃金大幅アップ！戦争法廃止！」のワッペンを身に付け仕事をしよう。
- (2) 昼か夕方職場集会を開催し、「福祉保育労大阪地本2016春闘 職場アピール」を読み合わせしよう。
- (3) 福祉保育労チラシを活用しながら、職場門前で宣伝と署名（福祉拡充の国署名・戦争法廃止署名）を取り組もう。
- (4) 地本独自の戦争法廃止宣伝・署名行動に参加しよう。
* 18:30～19:30 天王寺東口
- (5) 支部が取り組む夕方宣伝に参加しよう。
* 各支部役員に宣伝の場所と時間を確認ください
- (6) 大阪労連・地域労連の諸行動に参加しよう。
 - ①地域労連等の諸行動
* 地域労連に諸行動の場所と時間を確認ください
 - ②大阪労連の行動に参加しよう
 - ・ランチタイムデモ（12:15～13:00 国際ビル前から大阪市役所まで）
 - ・総決起集会とデモ（13:45～14:15 大阪市役所横女神像前）
 - * デモ出発は14:20 終了15:10 梅田西公園

以上

2016 国民春闘勝利！くらし守れ！戦争法廃止！3万人の総行動を成功させよう

2016春闘3万人総行動について

3・17大阪総行動

2016 春闘では、「安倍政権打倒・おおさか維新政治打破！戦争法を廃止し、賃上げと暮らし・雇用の安定を」をスローガンに、実質賃金の低下に歯止めをかけ、すべての労働者の大幅賃上げと生活改善を勝ち取ることをめざします。全労連が提起する「50万人総行動」の共同行動として位置づけ、府内3万人規模のとりくみをめざします。

1. 当日の行動の基本展開

早朝	①2016 国民春闘勝利大宣伝（時間は8時15分～9時） ※各地域では、駅頭・企業前宣伝 ②福祉保育労各支部や分会・班による独自宣伝行動計画	①府的には淀屋橋・なんばの2ヶ所（福保労は、なんば） ※府内各地域での最大規模の春闘宣伝 ②各支部が計画する宣伝行動に結集、または分会・班などで門前での署名活動をすすめる。
↓		↓
昼	<p style="text-align: center;">大阪市役所へのランチタイムデモ (12時15分～13時00分)</p> <p style="text-align: right;">※デモコースは1本に絞る。 集合場所は「国際ビル前」 ★大阪市以外の労働者も各地域での取り組みがなければ、参加をお願いします。</p>	
↓		↓
午後	<p style="text-align: center;">3・17大阪春闘総決起集会(最大の行動として位置づける)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 集合場所：中之島女神像前 ・ 規模：1000人規模 ・ 時間：13：45～14：15 ・ デモ出発：14：20～15：10 終了予定 ・ デモコース：大阪市役所付近出発～関西電力～西梅田公園解散 ・ 戦争法廃止・労働法制改悪阻止・消費税増税中止・原発再稼働反対・TPP参加阻止などの課題も掲げ、「安倍政権打倒・くらし守れ」の共同行動としても位置付けます。 ・ 参加要請：各産別、各地区協、地域労連。および春闘関連諸行動との共同 	
↓		↓
夕方以降	<p style="text-align: center;">各地域での宣伝や分会・班で職場決起集会の開催など参加</p>	

福祉保育労 戦争法廃止宣伝行動
18：30～19：30 JR天王寺駅公園口

2016 春闘勝利！くらし守れ！戦争法廃止！

大幅賃上げと職員増で、働き続けられる職場を実現しよう！

本日、3月17日は、全国各地で労働者が重税反対運動とも連帯して消費税増税中止、戦争法廃止、くらし守れ、の共同行動として立ち上がっています。ここ大阪でも府内のべ3万人が行動に立ちあがっています。

私たち福祉労働者は、子ども、障害者、高齢者の利用者・家族の方の笑顔や「ありがとう」に励まされ日々利用者と向きあっています。子どもたちの健やかな成長を願い、障害をかかえながらも精一杯生きている障害者に寄り添い、衰える自分と向き合い懸命に生きる高齢者と共に、日々生活をともにする私たちは、人間のいのちと尊厳を奪う戦争を認めません。いま、安倍内閣は憲法違反の「戦争法」を押し通しアメリカと一体となって世界のどこでも戦争する国づくりを推し進めています。さらに、憲法を改正し自衛隊を正式に軍隊にし、「自衛」と「国際貢献」の名のもとに戦争できる国にしようとしています。しかし、アフガニスタンやイラクの現状が示すとおり、武力で紛争は解決されないばかりか憎悪を拡散し、テロの拡大を招いています。いまこそ平和憲法をいかにした紛争解決にこそ日本は力をつくすべきです。

さらに安倍政権は社会保障・社会福祉を「自己責任」に置き換え、権利としての社会福祉を否定し、国民相互の助け合いを基本にしようとしています。そして福祉の「市場化」や制度の改悪で生じた福祉問題の解決を社会福祉法人に押し付ける法律改正が狙われています。また民間営利企業の参入を理由にした職員の退職金補助金の廃止を打ち出しています。いま福祉職場は介護、障害職場、さらに保育職場と職員を募集しても応募が無い深刻な人材難に直面しています。しかし、安倍政権はいっそう人材難に拍車をかける職員配置の弾力化や外国人労働者の活用を図ろうとしています。私たちは現場に負担と混乱を招く基準の引き下げ等の規制緩和に強く反対します。

また、ここ大阪では「おおさか維新」による府政、大阪市政により、住民投票で否決された「大阪都構想」が再び取り上げられ、大切な税金がつぎ込まれようとしています。さらに、住民サービスの削減とカジノ誘致など無駄な公共事業が推し進められようとしています。すでに大阪はこの間の「維新政治」による住民福祉の削減と暮らし破壊で、例えば非正規労働者の割合は全国平均を10%近く上回る42.9%、生活保護率も全国平均の2倍を超えるなど、貧困が拡大しています。

私たちは、2016春闘で働く仲間と国民と連帯して一層奮闘することを表明します。

一つ、日本を戦争する国づくりに変える憲法違反の「戦争法」の廃止めざし、2000万署名運動を職場・地域で推進します。

一つ、大幅賃上げ・法令違反の一扫など労働条件の改善めざし経営への要求を強めるとともに、国・自治体に実効ある人材確保対策の実施を求めています。

一つ、要求実現・働き続けられる職場の実現めざし、職場で複数の仲間を組合に迎え入れます。

2016年3月17日

全国福祉保育労働組合大阪地方本部

分会 (班)